

## LATAM Cargo Chile als nachhaltigste Frachtfluggesellschaft des Jahres in Nord- und Südamerika ausgezeichnet

*Freightweek, eine der führenden Fachzeitschriften in der globalen Luftfracht- und Logistikbranche, vergibt Auszeichnung im Rahmen der Sustainability Awards 2024*



**Frankfurt/Main, 21. Mai 2024.** Die Frachttochter von LATAM, LATAM Cargo Chile, wurde bei der diesjährigen Ausgabe der Sustainability Awards des renommierten Logistik-Magazins Freightweek als die nachhaltigste Frachtfluggesellschaft in Nord- und Südamerika ausgezeichnet. Diese Auszeichnung erhält die Frachtairline aufgrund ihrer Fortschritte in den Bereichen Klimawandel, Kreislaufwirtschaft und Initiativen zur gemeinsamen Wertschöpfung.

Mit dem Preis werden Cargo-Airlines ausgezeichnet, die den Weg zu einer nachhaltigeren Luftfrachtbranche weisen. Hierbei konnte sich LATAM Cargo von ihren Mitbewerbern abheben und wurde von der Jury als Gewinner für die herausragenden Nachhaltigkeitsinitiativen gewürdigt.

„Für uns ist die Nachhaltigkeit eine der höchsten Prioritäten der Branche. Wir haben uns ehrgeizige Ziele gesetzt, denn wir glauben, dass es von entscheidender Bedeutung ist, sich in Richtung Kohlenstoffneutralität mit einem Kreislaufwirtschaftsmodell zu bewegen und die Gemeinden, in denen wir tätig sind, zu unterstützen. Wir sind stolz auf diese Auszeichnung als nachhaltigste

Frachtfluggesellschaft in Nord-, Mittel- und Südamerika. Sie bestätigt uns, dass wir auf dem richtigen Weg sind, und spornt uns an, unser Engagement für die Umwelt und die Gesellschaft fortzusetzen", sagte Cristina Oñate, Vizepräsidentin für Nachhaltigkeit und Produkte bei LATAM Cargo Chile.

Anfang des Jahres wurden die Nominierungen eröffnet, an denen sich 1.200 Unternehmen in 17 Kategorien beteiligten, darunter Nachhaltigkeitspreise für Unternehmen wie Flughäfen, Frachtfluggesellschaften, Abfertigungsunternehmen, Spediteure und andere. Aus den Bewerbern wurden für jede Kategorie fünf Finalisten ausgewählt. LATAM Cargo Chile war die einzige südamerikanische Frachtfluggesellschaft unter ihnen.

Im Mai 2021 stellte die LATAM Airlines Group ihre erweiterte Nachhaltigkeitsstrategie vor, in der sie ihr Engagement für den Schutz der strategischen Ökosysteme Südamerikas, den Übergang zu einem Null-Abfall-zur-Deponie-Modell und die Bereitstellung ihrer Konnektivitätskapazitäten zum Nutzen der Gemeinden in der Region hervorhebt. LATAM hat sich gemeinsam mit seinen Fracht- und Passagierfluggesellschaften ehrgeizige Ziele gesetzt: Bis 2030 sollen 50 Prozent der inländischen Emissionen reduziert und kompensiert werden, um bis 2050 kohlenstoffneutral zu sein und bis 2027 keine Abfälle mehr zu deponieren.

###

#### **ÜBER DIE LATAM-GRUPPE**

*Die LATAM Airlines Group S.A. und ihre Tochtergesellschaften sind die führende Airline-Gruppe in Lateinamerika, die in fünf Binnenmärkten der Region vertreten ist: Brasilien, Chile, Kolumbien, Ecuador und Peru. Hinzu kommen internationale Flüge innerhalb Lateinamerikas sowie nach Europa, Ozeanien, in die Vereinigten Staaten und in die Karibik.*

*Die Gruppe verfügt über eine Flotte von Boeing 767, 777, 787, Airbus A321, A321neo, A320, A320neo und A319. LATAM Cargo Chile, LATAM Cargo Colombia und LATAM Cargo Brazil sind die Frachttöchter der LATAM-Gruppe. Sie haben nicht nur Zugang zu den Passagierflugzeugen der Tochtergesellschaften, sondern verfügen auch über eine Flotte von 19 Frachtflugzeugen. Diese Frachttöchter haben Zugang zu den Passagierflugzeugen der Gruppe und operieren innerhalb des Netzwerks der LATAM-Gruppe sowie auf exklusiven internationalen Routen für den Frachttransport. Darüber hinaus bieten sie eine moderne Infrastruktur und eine breite Palette von Dienstleistungen und Support-Optionen, um den Bedürfnissen ihrer Kunden gerecht zu werden.*